

Perkuat Sinergitas, PCM Kaliwungu – Weleri Gelar Pertandingan Persahabatan Tenis Lapangan

Rabu, 11-04-2018



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kaliwungu dan Weleri adalah dua PCM yang terbilang maju keberadaannya di Daerah Kendal. Paling tidak ada 2 RS Muhammadiyah yang terletak di kedua PCM itu , yaitu RSI Muhammadiyah Weleri dan RS Darul Istiqomah Muhammadiyah Kaliwungu dan juga terbilang banyak sekolah Muhammadiyah yang berada di ke dua Cabang tersebut.

Sedangkan dalam sisi personalia pimpinan ternyata keduanya memiliki hoby yang sama, yaitu olahraga tenis lapangan. Hal itulah yang sedang dibangun oleh ke dua PCM melalui gelaran olahraga pertandingan persahabatan tenis lapangan pada Ahad pagi (8/4) di lapangan tenis Kakak tua Weleri.

" Kami di olahraga ini yang dituakan meski yang lebih senior banyak untuk bisa rengkuhyung teman – teman " kata dr. Agung Sulistiarso, ketua club tenis PCM Weleri 'Amor'.

" Di sini kita bukan mencari prestasi, tetapi mencari sehat. Makanya istilah pertandingan persahabatan perlu diluruhkan. Kata pertandingan bagi saya elergi, lebih seneng dikatakan latihan bersama sehingga tidak ada kesan mencari menang. " ujar sang dokter yang disambut geer.

" Saya sering katakan kepada bapak – bapak setiap bertanding bermain bagus, kalah menang nomer 21, bola jauh tidak usah dikejar. " tambahnya semakin geer.

Dr. Agung mengingatkan usia ke dua tim tenis sudah oversek, lebih seket, 50 tahun ke atas sehingga saling mengingatkan dalam menjaga kesehatan.

Senada dengan dr. Agung, ketua Tim Club (TC) PCM Kaliwungu, H. Moh. Antono pentingnya kesehatan melalui olah raga tenis lapangan.

" Kami hadir 6 orang dari 12 yang direncanakan, lainnya *walimahan* " kata Antono.

Beliau berharap olahraga tenis lapangan sebagai satu pilihan bagi warga Muhammadiyah.

" Biasanya mereka yang sudah oversek akan memilih olahraga tenis yang sebelumnya hoby bulu tangkis "

Terkait dengan perjalanan TC PCM Kaliwungu, Antono menyampaikan clubnya lebih dari 4 kali melakukan latihan bersama dengan club – clup tenis yang ada di persyarikatan.

" Kami pernah bermain bersama club Muhammadiyah Bandung, Yogyakarta dan daerah lain " akunya.

" Tujuan dari pertandingan persahabatan ini, semata – mata untuk memperkuat sinergitas, ukhuwah antar warga Muhammadiyah melalui tenis lapangan "

" Dan biasanya kami lakukan pada Ahad pagi usai mengikuti pengajian. " pungkasnya. (A. Ghofur/MPI Kendal)